

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. September 2019

Südbadenbus NL Freiburg: Mitgliederversammlung mit Wahl der Betriebsgruppe

Am Dienstag hat die Südbadenbus NL Freiburg eine Mitgliederversammlung durchgeführt und der neue Betriebsgruppenvorstand gewählt. Vorsitzender ist Murat Althoff, sein Stellvertreter Markus Schneider.



Außerdem im Gremium: Kevin Reimer (zuständiges Mitglied für Finanzen), Xaver Koszczyk, (Schriftführer), Jan Kästner und Murat Althoff sind Ansprechpartner für Tarifpolitik. Winfried Schüler wurde zum Ansprechpartner für Sozialpolitik bestimmt. Weiteres Mitglied des im Vorstand ist Alain Pergher.

Die Mitglieder der Betriebsgruppe kümmern sich um alle gewerkschaftlichen Angelegenheiten im Betrieb. Sie sind das Gesicht der EVG vor Ort. Mit der Betriebsgruppe ist eine sehr mitgliedsnahe Betreuung möglich.

Als Mitglieder für die Tarifkommission wurden Jan Kästner und Murat Althoff benannt.